
劍潭扶輪社演講後記

理事長楊敏盛

3520地區劍潭扶輪社是 1996年由 PDG 

Dens輔導的社，每週六上午七時在圓山飯店

開例會。

日昨我應邀出席例會演講，在社長及近

四十位社友的熱烈款待中，深深受到全程歡娛

氣氛的感動和鼓舞。例會進行的程序有一些特

色，首先例會開始全體起立唱國歌而不唱扶輪

頌 社長致詞 秘書報告後先進行糾察活動

出席報告等，接著是扶輪歌唱，全體社友載歌

載舞把氣氛炒到最高點，最後才邀主講來賓演

講，例會全程 80分鐘沒有冷場，每次例會出

席率都在 9成以上，是一個令人羨慕的高效能

扶輪社。社內人才濟濟，每一位 PP都有資格

成為未來地區領導人，我恭喜 PDG Dens，他

成功地輔導了一個充

滿活力的大社。我把

「服務愈多！快樂愈

多！」的題目講完以

後，趁機要求社長及

全體社友儘速在理事

會通過成為台灣總會

的繳費會員並派代表

出席 109會員大會暨

團圓餐會。

當我離開會場步

出圓山飯店大門時，

社長喜孜孜地告訴

我，理事會已經通過了，馬上會繳費也會有多

位社友出席 109大會。

這一趟劍潭之旅收穫滿滿，雖然一早就

得出門但值回票價，再次謝謝 Heating社長的

熱情款待，也祝劍潭扶輪社社務昌隆、事事

如意。

參加新北市光耀扶輪社 

授證週年慶記

理事長楊敏盛

新北市光耀扶輪社去年在 Gary擔任 RI社

長的年度裡成立，元月 7日舉辦授證週年慶，

場面之大令人驚艷，不但 PRIP Gary與地區總

監 Polish伉儷親臨祝賀，還吸引了很多跨地區

國際扶輪台灣總會報導
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的扶輪領導和社友與會。

近四十位社友中有十一位昨日由總監親自

佩章，在過去一年裡充分展現了年輕人的活力

與熱情，在 CP Annie的領導下，不只完成了

很多有價值的服務，更積極參與總會推動的山

地服務計畫，承辦宜蘭及部份花蓮部落關懷站

的修繕工程，種種表現令輔導母社三重南區社

倍感光榮，Polish總監也讚賞有加，總會當然

也要表達誠摯的謝意。

這些年台灣扶輪運動蓬勃發展，新社之

成立如雨後春筍，兩年後將從七個地區擴展

為十二個地區，很多扶輪領導人擔心量的增

加恐會造成質的下降，其實不盡然，以台灣

近年工商發展，社會進步，十步之內芳草處

處，何況扶輪就是最好的教育園地，進來學

習，B咖變 A咖，A咖則更上層樓，只要扶輪

人口愈多，就表示這個社會越民主越文明，也

越能促進世界的親善與和平。

台灣是

扶輪大國，

去 年 Gary

已經帶領我

們走出台灣

進 入 國 際

舞台光耀扶

輪，今後我

們當更積極

扮演領頭羊

的角色，繼

續讓台灣扶

輪在世界每一個角落發光發熱，願與全國扶輪

社友共勉。

天狗文化健康站修繕捐贈儀式

資料提供：苗栗山城社社長南贊天

紀實：副秘書長游秀葉

天狗文化健康站位於苗栗縣泰安鄉，是

苗栗縣最遠的一站。從桃園出發車程需 2小

時 30分。這是由苗栗第一分區苗栗社、苗栗

東南社、三義社、山城社、和平社、快樂網路

社等共同集資完成整個環境衛生設備的改善工

程，以及廚房、教室三口爐及流理台等設備添
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置。感謝地區總監 Johnson及助理總監 Car的

積極推動促成。也感謝各社社長及社友們的同

心協力、出錢出力，終於 12月 30日舉行捐贈

啟用典禮。捐贈儀式由苗栗東南社主辦，社友

們踴躍出席、熱情參與。理事長、秘書長也親

臨參加。原民會簡明雄專委、苗栗縣原民處范

揚添處長、黃月娥議員、柯武見部落協會理事

長也都應邀出席。

 截至目前為止，苗栗縣共完成了 8個文

化健康站的修繕工程，三個分區都全員參與，

感謝苗栗分區全體社友無私的奉獻，共同完成

了小工程大計畫！

理事長 PDG Knife致詞

各位貴賓、各位會員代表、各位社友，大

家好！

首先我要以最誠摯的心情歡迎各位出席本

次大會。

本屆理監事會成立以來，各項會務工作都

順利推展，詳細內容，秘書長會向大會報告，

敬請大家指教。

目前全台七個扶輪地區總共有 700餘社，

我們期待每一個社都能繳費加入本會為會員，

截至今日為止，目標達成尚不及一半，顯然我

們的努力有待加強。

總監 Johnson蒞臨指導
揭牌

感謝苗栗分區各社

台灣總會 105年度會員代表大會 

理事長楊敏盛致詞
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總會創立以來已經三十餘年，雖經歷

屆理監事的努力，會員繳交年費效果仍然不

彰，究其原因實乃溝通不足，總會幹部幾乎

從未踏入會員社進行面對面的交流與溝通，

總會能發揮的功能似乎與各會員社也沒有太

多的關係，這種疏離感阻礙了總會會員的成

長，因此即使是每年只一杯咖啡的小錢，各

社也吝於繳交。

總會與會員之間的關係本是直接的，不

需經過地區總監的橋樑才建立的，過去總會

常要麻煩總監協助推動會務，增加總監的困

擾與負擔也是不對的，總監本身承接 RI指示

推動區務已經忙碌不堪，總會怎麼可以再增

加總監的麻煩，因此總會今後將由理監事分

組到各扶輪社出席例會，進行直接交流。

我自己上任以來，曾經以總會理事長的

身分出席各社例會，如台中社、嘉義社、埔

里社、花蓮玉里社、台北劍潭社及南港社、

原民扶等，介紹總會的山地服務計畫，獲得

很好的迴響，增加彼此的瞭解，只要經過這

一個層次的努力，相信各社一定會樂意省下

一杯咖啡錢繳交會費，使總會能夠與全體社

員社融為一體，順利推動會務，為大家做更

貼心的服務，還請各位地區總監大力支持。

國際扶輪台灣總會第十二屆第二次會員代表大會紀錄

日 期：中華民國 105年 1月 9日 (星期六 )上午 11時 10分至 12時 30分

地 點：新竹喜來登飯店 3樓宴會廳

出 席：應出席 321名，親自出席 196名，委託出席 3名，未出席 122名。

來 賓：詳貴賓簽到簿

主 席：楊敏盛 (理事長 ) 　　秘書長：劉建德　　　紀錄：陳佳櫻 (幹事 )

壹、本次大會出席人數共 199名，已超過應出席人數 321名二分之一。主席宣佈開會。

貳、主席楊敏盛致詞

一、感謝各位會員代表踴躍出席本次大會，出席會員代表人數已超過半數，達法定開會人數，宣

佈開會。

二、本次會議討論之議案有二項，敬請各位會員代表多提寶貴意見，俾利順利審議。

參、貴賓致詞：黃其光 PRIP Gary、林修銘 RID Frederick、謝三連 PRID Jackson (略 ) 。

第一案

提案人：理事長楊敏盛前總監 PDG Knife 

案 由：敦聘國際扶輪前社長黃其光 PRIP Gary 為本會終身榮譽會長

說　明：黃其光 PRIP Gary出任 RI社長推動扶輪貢獻卓著，是台灣扶輪之光，薦請本會敦聘為終身

榮譽會長。

決　議：全體出席會員代表一致通過。

第二案

提案人：理事長楊敏盛前總監 PDG Knife

案　由：推薦 3500地區李世定前總監 PDG Stan為國際扶輪 2015-16韓國首爾世界年會台灣館館長。

說　明：歷屆世界年會台灣館的設置，已經獲得國際扶輪高度的肯定，去年邱秋林前總監 PDG 

Computer出任館長成績斐然，本年度本會理事李世定前總監 PDG Stan熱心扶輪特推薦出任

為首爾台灣館館長相信必可傳承創新的效果。

決　議：全體出席會員代表一致通過。
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其次，要感謝扶輪月刊，每個月提供充分

的版面刊載本會的各項活動內容，並協助我們

在本次大會特刊中以總會月報合訂本的方式呈

現，使大家對本會過去一年的會務及山地服務

計畫的進度有比較詳實的瞭解。

另外，山地服務計畫是本屆理監事會另一

個重點工作，由於各地區總監及所屬各社的熱

情支持，截至目前已經有 3480、3490及 3500

所屬桃竹苗、新北、宜蘭及花蓮近 50個關懷

站已經完成修繕作業，成果可觀，其餘將繼續

進行，預定於扶輪年度結束前全部完工。

總之，台灣總會是大家的總會，由於過去

溝通不足致各社參與興趣缺缺，今後我們將以

實際行動，增進瞭解，希望能像中華扶輪教育

基金會一樣，獲得大家的認同與肯定。

再次感謝大家的出席，敬祝大家新年愉

快、諸事順利如意、扶輪運動蓬勃發展。 

105年度會員大會暨會員社 

500達標團圓餐會紀實

副秘書長 PP Judy

「增加總會會員，500達標」是第 12屆

的重要工作計畫之一。年度開始理事長即派選

PDG Stan為主持理事，積極推動完成。並預

訂 105年 1月 9日舉行達標慶祝。

感謝各地區總監的協助，目前雖然未真正

達到 500個會員社，但扶輪年度還有 5個月，

所以按照計畫 1月 9日於新竹喜來登大飯店舉

行七地區團圓餐會。來自七地區的扶輪社友歡

聚一堂、熱鬧非凡。這是總會今年主辦的第二

次全台灣社友的大團結聯誼會議。

第一階段是 105年度的會員代表大會，

由理事長 PDG Knife主持。PRIP Gary應邀致

詞。在提案討論中正式敦聘 PRIP Gary為總會

終身會長。並推荐 PDG Stan為 2015-16年度

首爾國際年會台灣館館長。秘書長 PDG CT則

在會中報告會務及財務概況。

秘書長 PDG CT報告會務及財務

PRIP Gary致賀詞

敦聘 PRIP 為 RI台灣總會終身榮譽會長
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第二階段是 500達標團員餐會，由主

委 PDG Stan 主 持。RID Frederick 及 PRID 

RID Frederick致賀詞

PRID致詞感謝總會協助 2021國際年會在台北

榮譽終身會長與理事長

Jackson應邀致詞。來自全台灣七地區總監也

發表他們的感言。經由這次的大會相信總會與

地區總監應該有充分的共識。

餐會中節目表演非常精采，有獨奏、男

低音、絲竹樂團、舞蹈的演出。難能可貴的

是一生一世葫蘆樂團是由 3500地區 2013-14

年度社長、寶眷們組成的，榮譽團長是 PDG 

ENT夫人 Rita，團長是今天大會的執行長 PP 

Andy。佛朗明哥舞蹈成員是八德社 8位社友

夫人。2015-16幸福團隊舞是由 3500地區總監

夫人 Diana率領，由中壢分區社長、秘書與寶

眷組成。由中壢大同社 PP Wen夫人編舞，熱

情洋溢的團隊舞帶動大會活潑、快樂的氛圍。

大會的圓滿成功需要一支堅強的工作團

隊。在 PDG Stan的帶領下，執行長 PP Andy

運籌帷幄，陣容龐大，新竹文化社社長 Frame

帶領全體社友參與，充分展現扶輪人熱心服務

的精神，令人讚佩！

105年度會員大會暨達標 500 

團圓餐會感言

平鎮扶輪社  
執行長：PP Andy

接連一陣連綿陰雨中，難得綻放出有如春

風的冬陽像在為國際扶輪台灣總會 105年度會

推荐 PDG Stan為 2015-16
國際年會台灣館館長
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員大會暨會員社 500+達標團圓餐會揭開絢麗

的序幕，在去年年初接受 PDG Stan的委任，

辦理本次的活動，說實在話，加入扶輪社 30

年，對於台灣扶輪總會的認識，是有一點熟

悉又有一點陌生，猶如外表蒙著一層濛濛的面

紗，未能窺究全貌，但既然承接了就要勇於接

受挑戰，於是先邀請中壢中央社 PP K.C.Hoan

擔任副執行長，在去年 3月初與 PDG Stan、

PP K.C.Hoan在中壢古華飯店喝下午茶，定調

了本次活動的主軸：

1.  讓台灣的扶輪社友認識國際扶輪台灣總

會與台灣七個地區所有扶輪社的關係有

啥不同的差異？

2.  總會的法定性與當今所擔任司職事務的

功能性與多樣性。

理事長感謝籌備團隊

3.  是一種讓全台灣扶輪社有感恩喜悅團圓

的氛圍。

再來就接著依據活動的需求邀請了桃園

永晴社 CP Archi、中壢北區社 PP Pulo、中壢

大同社 PP Wen加入團隊陣容，在每月一次的

籌備會中陸續討論、進行工作事項。並多次承

蒙總會理事長 PDG Knife、秘書長 PDG C.T、

副秘書長 PP Judy的蒞臨指導，一直修正調整

內容。在 PDG Stan高標要求又節省預算下，

舞台、燈光、多媒體的部分由新竹竹塹社 IPP 

Daisy，特刊由桃園大溪社 PP Jessie，攝影由

新竹竹夢社 IPP Picture、主題設計 Samual分

項承包、並用情義相挺的犧牲價格，接下本次

活動任務，當然貫穿全場提綱挈領的重責大任

就非西北扶輪社 PP Survice莫屬，在這些扶輪

好友支持下建構了本次大會

實力超堅強的團隊，在全體都以辦好本次

活動為最高榮譽的指標之下，終於在來自全國

各地區扶輪社友，依依不捨地離去中，臉上都

掛著溫馨滿意的笑容得到了最大的回報，在總

會理事長與貴賓的肯定中，讓團隊伙伴再次得

受到鼓舞。終於使本次活動畫上美麗的句點，

但對台灣扶輪總會來說這並不是終點而只是另

一個傳承延續的起點。

理事長與地區總監們相見歡

團結就是力量，台灣扶輪加油
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